
COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°   11  DEL  25/02/2010

OGGETTO: “Modifica Art. 86 comma 3 del Regolamento di Polizia Mortuaria Locale,
Delibera del C.C. n. 12 del 22/02/1999.”

L’anno duemiladieci, il giorno venticinque del mese di febbraio alle ore 19,00 in Scicli e nella sala
adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato 22/02/2010
prot. N° 7008, notificato a norma di legge, in seduta di aggiornamento, a cui viene aggiunto
all'OdG,  con procedura d'urgenza prot. N° 7008 del 22/02/2010,  il punto di cui all'oggetto.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste l'Avv. Mario Picone, Vice Segretario Comunale.
Sono presenti i consiglieri:

CONSIGLIERI

1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO– (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

7) CALABRESE SALVATORE– (GRUPPO MISTO)

8) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

9) CARUSO CLAUDIO – (PD)

10) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

11) FIDONE FABIO – (MPA)

12) RUTA ROSARIO - (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

13) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL)

14) ARRABITO MAURIZIO–(MOVIMENTO 25 APRILE) 

15) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO)

16) EPIRO BARTOLOMEO– (PATTO PER SCICLI) 

17) GALESI BARTOLOMEO– (GRUPPO MISTO)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL) 

2) CASERTA ADRIANO– (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

3) CANNATA ARMANDO – (PD)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Maurizio Miceli, Ass. Angelo Giallongo, Ass. Vincenzo Iurato, Ass. Vincenzo Giannone. 

Alle ore 19,30 hanno inizio i lavori.
Il C.C. Carbone Salvatorecomunica cheil C.C. Pacetto Vincenzorisulta impossibilitato

a presenziare all'odierna seduta per motivi personali.
Il Presidente cede la parola al Sindaco che l'ha chiesta per alcune comunicazioni.
Il Sindaco comunica che vi è in atto una protesta promossa dai comitati in rete per

l'Agricoltura a seguito della grave crisi che attanaglia ilSettore e che l'A.C. ha aderito a tale protesta



che si è formalizzata con l'occupazione simbolica dell'Aula Consiliare della Provincia di Ragusa. Si
è in attesa, continua il Sindaco, delle risultanze delle decisioni della riunione tenutasi a Bruxelles
alla presenza di alcuni deputati e politici locali. Quindi,dà lettura di un documento inviato al
Vescovo di Noto. Poi il Sindaco riferisce del caso di una bambina di Scicli ricoverata presso
l'Ospedale di Taormina, che dopo aver subito una difficile operazione, necessita di un ulteriore
intervento presso un Ospedale di Roma e che, trovandosi la famiglia in difficoltà finanziarie, ha
bisogno di un aiuto. Quindi, invita i Consiglieri Comunali,qualora lo ritenessero opportuno, a
destinare un gettone di presenza di una seduta di Consiglio Comunale o di una Commissione
Consiliare per aiutare la bambina. Per ultimo, il Sindaco fariferimento ad un documento della IV^
Commissione Consiliare, fatto pervenire all'Addetto Stampa, con il quale si evidenziano i danni
provocati dal maltempo lungo le Coste Sciclitane e si invital'A.C. a ripristinare i luoghi prima
dell'Estate p.v. Il Sindaco fa presente che è cura dell'A.C.intervenire al più presto per ripristinare i
luoghi ma fa altresì presente che le competenze ad intervenire sono diverse e che gli interventi
vengono effettuati da diverse Amministrazioni, quali ad es.: l'Amministrazione Provinciale, il Genio
Civile, etc... Fa presente, altresì, che anche per quanto riguarda il Molo di Donnalucata le
competenze e gli Enti interessati sono diversi.

Il C.C. Arrabito Maurizio è favorevole all'iniziativa per la bambina e dichiara di essere
immediatamente disponibile a destinare il gettone di presenza dell'odierna seduta del Consiglio
Comunale. Per quanto riguarda la crisi agricola esprime il proprio appoggio alla protesta e propone
di reperire fondi per fornire un contributo alle Aziende in difficoltà.

Il C.C. Caruso Claudio, in riferimento al caso della bambina ammalata, fa presente che vi
sono parecchie “strade” da intraprendere. Ci si può rivolgere all'ASP che garantisce la restituzione
del 60% delle spese sostenute. Propone che sia il Presidentedel C.C. a farsi promotore di una
raccolta anonima. Ritiene che non sia solo un problema di soldi ma di dar vita ad una serie di
iniziative che non lascino sola la famiglia.

Il C.C. Verdirame Rocco propone di trattare il caso della bambina ammalata in Conferenza
dei Capigruppo Consiliari al fine di mettere in piedi una serie di iniziative concrete che si possono
mettere subito in opera. Per quanto riguarda la crisi dell'Agricoltura, sostiene che la situazione è
molto delicata ed assai grave che deve essere affrontata in modo complessivo ed a carattere
Nazionale ed Europeo. Propone di formare una delegazione e partecipare alla manifestazione di
protesta che si terrà il giorno successivo a quello dell'odierna seduta a Ragusa.

Il C.C. Carbone Salvatore apprezza la partecipazione del Sindaco alle manifestazioni che
si sono svolte in materia di Agricoltura. Dichiara di essererimasto deluso dall'assemblea tenutasi in
C.da Spinello, in quanto è stata una mera passerella per alcuni senza avere avuto l'opportunità di
intervenire e di dire la propria opinione. Per quanto riguarda la prima comunicazione è d'accordo ad
agire in modo autonomo e personale. Invita l'Ass. ai Servizi Sociali ad attivarsi in proposito.

Si allontana il C.C. Venticinque Bartolomeo. Presenti 16/20.
Il Sindaco ribadisce che la sua non era una semplice richiesta di denaro, poiché i Servizi

Sociali sono già stati attivati e qualsiasi azione l'A.C. poteva mettere in atto è stata già fatta, ma un
gesto simbolico che và oltre l'aspetto materiale,  di solidarietà sostanziale alla famiglia.

Il C.C. Aquilino Gianpaolo, per quanto riguarda l'Agricoltura, ritiene che la classe politica
debba impegnarsi maggiormente; deve cercare di attivare tutti quei meccanismi che possono
alleviare la crisi delle Aziende Agricole, prevedendo anche dei contributi, per le Aziende in crisi.
Chiede al Sindaco di estendere l'invito alla mobilitazionea tutte le Organizzazioni Sindacali e
chiede di sospendere l'attività istituzionale del Consiglio Comunale per allinearsi alla stessa
posizione che ha intrapreso il Consiglio Provinciale.

Il C.C. Bramanti Vincenzo, per quanto riguarda la crisi dell'Agricoltura, asserisce che il
problema è di una tale gravità che anche l'elargizione di contributi, sicuramente auspicabile, sarebbe
poca cosa data la crisi devastante. Per quanto riguarda il caso della bambina ammalata, ritiene che la
beneficenza si deve fare in modo personale ed anonimo.

Il Presidente fa presente che nella prossima riunione dei Capi Gruppo Consiliari si cercherà
di predisporre un'iniziativa per la bambina gravemente ammalata.



Il Sindaco dice che il problema della crisi dell'Agricoltura non può essere risolto a livello
locale, ma necessita di una seria politica agricola a livello Nazionale. In riferimento all'intervento
del C.C. Carbone Salvatore, fa presente che sono stati concessi i locali dove fare l'Assemblea e che
la conduzione dei lavori, peraltro  non condivisa, era di pertinenza degli organizzatori. 

Alle ore 20,40 si allontanail Presidente Rivillito Antonino e assume la Presidenzail C.C.
Bramante Vincenzo. Presenti 15/20.

Il C.C. Ruta Rosario, per quanto riguarda il caso della bambina, ritiene che sia un
problema di coscienza.

Il C.C. Arrabito Maurizio comunica che il suo gettone di presenza dell'odierna seduta
consiliare sarà devoluto in favore della bambina di cui ha parlato il Sindaco.

Il C.C. Epiro Bartolomeo si propone per la raccolta delle somme di denaro da devolvere
alla famiglia della bambina.

Il C.C. Verdirame Rocco sostiene che in conferenza dei Capigruppo Consiliari si dovrebbe
parlare della crisi in Agricoltura.

Il C.C. Aquilino Gianpaolo, per quanto riguarda il caso della bambina, ritiene sia un
problema di coscienza e chiede  di sapere come si stanno muovendo l'A.C. ed i Servizi Sociali.

L'Ass. Miceli Maurizio fa sapere che i Servizi Sociali sono stati attivati.
Alle ore 20,55 rientrail Presidente Rivillito Antonino e riassume la Presidenza.Presenti

16/20.
Il C.C. Caruso Claudio, criticando in modo benevolo, ritiene che il Sindaco ha postomale

la problematica. Sarebbe opportuno che l'A.C. chiarisse il modo in cui sta operando.
Il Sindaco ribadisce la sua posizione iniziale rimarcando che è un appello ai Consiglieri

Comunali di devolvere un gettone di presenza alla famiglia della bambina.
Il C.C. Bonincontro Lorenzo, in qualità di Presidente della IV^ Commissione Consiliare,

tiene a precisare che il documento di cui ha parlato il Sindaco è antecedente alle altre riunioni della
Commissione stessa. Ritiene che l'attività svolta dalla stessa Commissione deve essere apprezzata e
non denigrata. Dichiara che non può essere un problema di competenze affrontare i reali problemi
della città e, se è il caso, dichiara di essere pronto alle dimissioni da Presidente della IV^
Commissione Consiliare. Quindi dà lettura di un documento che di seguito si trascrive:

// Apprendo con piacere e stupore che nei prossimi giorni il PD terrà un convegno
riguardante la salvaguardia della nostra fascia costiera.

Avendo l'onore di essere Presidente della IV^ Commissione Consiliare composta, oltre
che dal sottoscritto, dai Consiglieri Comunali Ruta Rosario, Calabrese Salvatore, Venticinque
Bartolomeo ed Aquilino Gianpaolo, ritengo opportuno ricordare che la stessa Commissione da
circa un mese per più volte (come dai verbali dei giorni 03, 04, 08, 12/02/2010) si è riunita
per effettuare sopralluoghi sulla nostra fascia costiera, al fine di rendicontare attraverso rilievi
fotografici e continui e costanti confronti con tecnici e cittadini, l'entità dei danni causati dagli
effetti calamitosi verificatosi nelle scorse settimane.

Il problema di cui trattasi merita il coinvolgimento di tutti dato che il nostro patrimonio
è composto principalmente ed essenzialmente dalle bellezze paesaggistiche e naturali.

A tal fine, avendo avuto modo di documentarmi per conoscere i percorsi che
condurranno alla salvaguardia delle nostre splendide spiagge, mi è dato conoscere che
attraverso l'impegno dell'On. Nino Minardo e del Gruppo Provinciale del PDL Sicilia con
l'Assessore al Territorio e Ambiente Dott. Salvo Mallia oltre 12.000.000,00 di euro sono stati
stanziati dal nostro Ministro Stefania Prestigiacomo nell'intero territorio provinciale ed in
particolare attraverso l'emendamento presentato in Consiglio Provinciale dal Capo Gruppo del
PDL Sicilia Silvio Galizia i fondi stanziati per il rinascimento della fascia costiera Sciclitana che
va dalla foce del fiume Irminio fino a Cava D'Aliga risultano essere circa 2.800.000,00 euro ed
il Comune sta predisponendo il progetto per la realizzazione di tale opera.

Ritornando al Convegno del PD nell'argomento in questione, riconosco che è importante
confrontarsi su tali questioni, ma voglio ricordare che mentre loro parlano noi ci occupiamo di
realizzare le opere.

Scicli 25/02/2010
IN FEDE

Consigliere Comunale



F.to LORENZO BONINCONTRO //

Il Presidente, in merito a quanto dichiarato dal C.C. Bonincontro Lorenzo sulle
Commissioni, invita il Vice Segretario a leggere a norma di Regolamento quali sono le funzioni ed i
compiti delle Commissioni Consiliari.

Il Vice Segretario dà lettura dell'art. 22 del vigente Regolamento del Consiglio Comunale.
Il C.C. Caruso Claudio, in riferimento al convegno organizzato dal PD, afferma che lo

scopo principale è quello di mettere a fuoco il dissesto idrogeologico del territorio sciclitano.
Il C.C. Aquilino Gianpaolo rinnova la sua fiducia al Presidente della IV^ Commissione

Consiliare. Dichiara di avere la coscienza a posto e di aver lavorato nel rispetto delle leggi e dei
Regolamenti.

Il C.C. Bramanti Vincenzo propone il prelievo del punto aggiunto all'o.d.g. del Consiglio
Comunale ad oggetto:Modifica Art. 86 comma 3 del Regolamento di Polizia Mortuaria Locale,
Delibera del C.C. n. 12 del 22/02/1999.

Il Presidente nomina scrutatorii C.C.: Arrabito Maurizio, Carbone Salvatore e Caruso
Claudio.

Il C.C. Caruso Claudio ritiene che bisogna anche formalizzare, oltre che il prelievo
dell'argomento suddetto, la proposta di rinvio del Consiglio Comunale.

Il C.C. Verdirame Rocco chiede di discutere oltre che il punto aggiuntivo anche la mozione
di indirizzo relativa alla:Revoca delibera di G.C. n. 365 del 24/12/2009. Corrispettivo acquedotto,
fognatura e depurazione. Approvazione tariffe per l'anno 2010.

Il C.C. Caruso Claudio interviene per precisare di volere proporre il rinvio dellaseduta del
Consiglio Comunale a Martedì p.v. alle ore 19,00.

Il Presidente mette ai voti la proposta di prelievo del punto proposta dal C.C. Bramanti
Vincenzo che viene approvato all'unanimità dai presenti. Quindi, mette ai voti la proposta ad
oggetto:Modifica Art. 86 comma 3 del Regolamento di Polizia Mortuaria Locale, Delibera del
C.C. n. 12 del 22/02/1999 che viene approvata all'unanimità dai presenti. 

Il C.C. Caruso Claudio propone il rinvio del Consiglio Comunale a Martedì 2 Marzo p.v.
alle ore 19,00 che viene approvato all'unanimità dai presenti.

Tutto ciò premesso:    

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 04 del19/02/2010 del
Segreterio Comunale, relativa all’oggetto, che si allega alla presente;

Richiamata integralmente “per relationem” la parte motiva della suddetta proposta e
ravvisatane la fondatezza;

Ritenuto opportuno, oltrechè necessario, provvedere in merito.
  Visto il foglio allegato dei pareri;

Visto l'OREL  vigente e la L.R. n° 48 dell'11/12/1991.

DELIBERA
Per la causale in premessa:

• Di approvare la proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 04 del 19/02/2010 del
Segreterio Comunale, relativa all’oggetto, che qui si richiama integralmente “per
relationem” e che si allega alla presente formandone parte integrante e sostanziale.

Alle ore 21,40 la seduta è sciolta.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.



 Firmato all'originale.
               IL PRESIDENTE    IL VICE SEGRETARIO GENERALE

          f.to (Geom. Antonino Rivillito)       f.to (Avv. Mario Picone)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal02/04/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.
Scicli lì, 01/04/2010

            IL SEGRETARIO GENERALE
          f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)



                                                                                                   

COMUNE DI SCICLI
 (Provincia di Ragusa)

Servizio Segreteria

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER IL CONSIGLIO COMUNALE  N° 04  DEL 19/02/2010

OGGETTO :  Modifica Art. 86 comma 3 del Regolamento di Polizia Mortuaria Locale, 
delibera del C.C. n° 12 del 22/02/1999. 

IL SEGRETARIO COMUNALE  

Vista la delibera di C.C. n° 12 del 22/02/1999 con la quale è stato approvato il Regolamento
di Polizia Mortuaria Locale;

Considerato che a seguito dell'ampliamento del Cimitero Cittadino, si sta procedendo alla
vendita di loculi, monumentini, tombe di famiglia o monumentali;

Visto l'art. 92, comma 1, del D.P.R. 10 Settembre 1990, n. 286 che recita : “Le concessioni
previste dall'art. 90 sono a tempo determinato e di durata non superiore a 99 anni, salvo rinnovo”;

Ritenuto, opportuno, modificare il comma 3 dell'art. 86 del Regolamento di Polizia
Mortuaria sostituendo “50” con “99” e precisamente:

Art. 86 – comma 3: Le concessioni delle tombe di famiglia o monumentali hanno la
durata massima di anni 99, salvo rinnovo;

Ritenuto, dover provvedere in merito;
Visto lo Statuto Comunale ed il vigente Regolamento del Consiglio Comunale;
Visto l'Ordinamento Amministrativo degli Enti Locali nella Regione Siciliana vigente.

Per quanto sopra propone al Consiglio Comunale l'adozione della presente
deliberazione:

Per la causale in premessa:
1. Di modificare il comma 3 dell'art. 86 del Regolamento di Polizia Mortuaria sostituendo “50”

con “99” e precisamente:
Art. 86 – comma 3: Le concessioni delle tombe di famiglia o monumentali hanno la
durata massima di anni 99, salvo rinnovo.

          Il Segretario Comunale
          F.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

_________________________________



                                                                                                   

COMUNE DI SCICLI
 (Provincia di Ragusa)

Servizio Segreteria

Allegato alla proposta di delibera di C.C. n° 04  del 19/02/2010

OGGETTO:  Modifica Art. 86 comma 3 del Regolamento di Polizia Mortuaria Locale, 
delibera del C.C. n° 12 del 22/02/1999. 

PARERE ART. 1, COMMA 1, LETT. i) L.R. N. 48/91 E ART. 53 L. 142/1990

PARERE REGOLARITA’ TECNICA

Per quanto concerne la regolarità tecnica si esprime PARERE FAVOREVOLE.
 
 

   Scicli, 19/02/2010
                   Il Segretario Comunale

         F.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

______________________________________


